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①在宅医療クリニック ゆめ   

②木田英也

③『10年の在宅医療を振り返って』

10年前に在宅医療を始めて消化器外科医としての経験とは関係なく、延命について、胃瘻栄

養についてと社会問題のすべてが試行錯誤の連続でした。やっと個々に合わせた経管栄養ができ

るかなと思い始めたころ、昨年の医療法改正により胃瘻を作成されて退院された患者様が少なく

なりました。胃瘻は本当に必要なのかをみんなが考えさせられたと思います。小さな診療所での

数少ない症例ですが 10年間の在宅での栄養について報告させていただきます。


